



Wieder Silber für LAZ-Athlet

Am 16. Januar 2010 fanden in der Werner von Linde Halle (München) die Bayerischen Hallenmeisterschaften der Jugend A statt.

Sebastian Dietl, leider einziger Starter vom LAZ, trat im Kugelstoßen an und verfehlte nur um Haaresbreite den Titelgewinn. Bis zum letzten Stoß führte er das Feld mit einer Weite von 14,97m an. Doch leider sollte diese Leistung nicht ganz für den Sieg reichen. Nach vorangegangenen drei Fehlversuchen gelang Johannes Hock (TV 1884 Marktheidenfeld) der Siegesstoß mit einer Weite von 15,04m.

Das LAZ Obernburg Miltenberg gratuliert Sebastian Dietl aber recht herzlich zur gewonnenen Silbermedaille.

Hier gehts zu den [Ergebnissen](#)